

FUSSBALLFEST

ASK Weinheurigen

ST. VALENTIN. Pünktlich um 18 Uhr piff Schiedsrichter Helmut Leinemann das ewig junge Derby der beiden Seniorenmannschaften ASK Case IH Steyr St. Valentin gegen SC St. Valentin an. Wie jedes Jahr entwickelte sich ein bis zum Schluss spannendes, ausgeglichenes Spiel, das dieses Mal mit einem gerechten Unentschieden endete. Nach dem Spiel legte

Entertainer Franz Rappl mit seiner Unterhaltungsmusik los und sorgte für Stimmung unter den Gästen. Das Veranstaltungsteam des ASK verwöhnte die Besucher mit erlesenen Weinen und dem von Ronny Kan & „Wutz“ zubereiteten Buffet. Die Überreichung des von Erwin Essletzbichler geschnitzten Holzpokales nahm heuer Dechant Johann Zarl vor. ■



Horst Backfrieder, Dechant Johann Zarl und Herbert Angerbauer mit Pokal.